

Compte-rendu de l'activité 2021-2022 des Lucioles.

L'école maternelle est composée de 4 classes et a accueilli une petite centaine d'élèves au cours de l'année 2021/2022.

Le thème de l'année était l'eau, la mer.

L'école a enfin pu reprendre un fonctionnement plus proche de la "normale"!

Les élèves de Grande Section ont rencontré tout au long de l'année leurs camarades de CP de l'école Jules Ferry dans le cadre de la liaison GS/CP pour les préparer au mieux pour leur future école.

Les élèves de Petite Section quant à eux ont reçu la visite de leurs futurs petits camarades de crèche et du réseau RAM pour une visite découverte de l'école.

L'année a été ponctuée par différents événements:

- Les festivités autour de Noël (marché de Noël de l'AIP2EPM, visionnage de film avec Cinémarans, goûter et cadeaux à l'école)
- Un concours de couronnes brillamment remporté par la classe de GS du directeur
- Un carnaval avec crêpes et gaufres réalisées par les élèves
- La semaine de la maternelle en avril (avec les Olympioles, des jeux dans les classes avec les parents..)
- Fête des gens qu'on aime au mois de mai, tous les enfants sont repartis avec des petits cadeaux à offrir à leurs proches
- Sortie de fin d'année sur l'île d'Aix au mois de juin
- Piscine avec les GS en juin à la piscine de Marans
- Fête de fin d'année début juillet avec spectacle des enfants (avec le son fourni par l'amicale laïque de Marans et le tout filmé par l'atelier vidéo de l'ALM), kermesse et repas (l'EHPAD est venu voir les répétitions du spectacle)

Voilà pour le bilan.

J'en profite pour te/vous souhaiter une très belle année 2023 !